

DEMOCRACIA

SEMANARIO REPUBLICANO FEDERAL

ÓRGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRÚ

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN	PRECIOS DE LOS ANUNCIOS (Pago adelantado)
Un mes 0'50 pesetas.	Centro Republicano Federal Plaza Constitución, 13 : Villanueva y Geltrú TELÉFONO 531.	En primera plana, 0'20 pesetas línea
Un trimestre. 1'50 »	Insértese o no los escritos que se remitan a la Redacción, no se devuelven los originales	En tercera » 0'15 » »
Número suelto 0'10 »		En cuarta » 0'10 » » »
Número atrasado 0'25 »		Comunicados » 0'20 » »
		Rebaja a los suscriptores y según el número de inserciones

Electores republicanos, socialistas, liberales y obreros :

Como protesta contra el entronizamiento de la reacción en España en momentos en que este falso y arcaico poder ha sido arrojado de todos los gobiernos del mundo; como afirmación republicana y socialista para resolver todos los problemas que planteó la gran guerra; como grito de libertad en momentos de persecución y oprobio; como anhelo de una más grande justicia social, votad la candidatura de

D. ANTONIO FABRA RIBAS

Ni un solo productor, ni un solo obrero debe conceder su voto a las candidaturas contrarias. Condenad al desprecio a quien de ellos no vote o lo otorgue a sus propios verdugos, porque unos y otros laboran contra el progreso y la libertad.

PUEBLO DE VILLANUEVA Y GELTRÚ : No consentas que pueda llamarse tu representante ni el jesuitismo blanco de la "Lliga Regionalista" ni el negro de la Defensa Social.

Cumplid todos como hombres.

Villanueva y Geltrú, 30 de mayo de 1919.

EL COMITÉ FEDERAL

Mitín de propaganda electoral en el Centro Federalista

Conforme estaba anunciado, a las nueve y media, dióse comienzo al acto presidiendo nuestro compañero Sr. Ventosa Roig. Asiste delegado de la autoridad.

Hace uso de la palabra el Sr. Nolla quien dice que habla a requerimiento del Comité Federal. Explica el porqué los republicanos federales han patrocinado la candidatura Fabra-Ribas. Siempre el partido federal consideró como parte esencialísima de su programa la cuestión social y en

el que nos legó nuestro maestro Pi y Margall, están contenidas en germen todas las mejoras y transformaciones que hoy constituyen la aspiración de las clases trabajadoras; actualmente no pueden contentarse los partidos republicanos con una nueva transformación política, pues al lado de las reformas de este carácter es absolutamente indispensable introducir aquellas que den